

## **Tolle Atmosphäre in der aktuellen Bundesjugendauswahl**

Am 06./07.09.2014 fand in Hamburg die Deutsche Meisterschaft des DBSV statt. Fast alle Jugendliche, welche durch das Sichtungstraining in Sternenfels zur Bundesjugendauswahl berufen wurden, konnten sich bei ihrer Landesmeisterschaften zur Deutsche Meisterschaft qualifizieren.

Und so sahen sich die Bogensportler wieder.

Mit Freude begrüßte man sich, lag sich in den Armen und der Informationsaustausch begann zu sprudeln wie ein Wasserfall.

Als Familienangehörige war es rührend zu erleben, wie die Jugend, die aus unterschiedlichen Bundesländern kommt, sofort wieder zu einem Team zusammen wuchs. Man sah sich nicht nur als Konkurrent, sondern auch als Sportfreund. Tipps wurden gegeben, selbst die Kleinen wurden von den Großen aufgemuntert.

Liebe Bogensportler/in der Bundesjugendauswahl, ihr seid einfach super. Eure Freude am Sport, die Fairness im Gegenseitigen Umgang und der Ansporn sein Bestes zu geben, macht Euch zu einer tollen Truppe. Ich bin froh das erleben zu dürfen. Ich wünsche Euch ein Trainerteam und auch ein Präsidium, welches Euch als sportliche Persönlichkeit weiter entwickelt und formt und dass ihr durch uns Erwachsenen nicht enttäuscht werdet. Hoffentlich gelingt dem Präsidium so schnell wie möglich die Arbeitsfähigkeit des Bundesjugendteam herzustellen. Ihr habt es Euch verdient.

In diesem Sinn, liebe Grüße von Anett Laarz (Mutti)